
betesporte vaquejada ao vivo

&lt;p&gt;tiro esporte, o campe&#227;o ol&#237;mpico dos Jogos do Rio seria a atl

eta brasileira Fernanda Venturina, que por {k0} vez, acabou &#128076;  por renun

ciar, mas ganhou o t&#237;tulo de bicampe&#227;o ol&#237;mpico dos Jogos Ol&#237

;mpicos de Ver&#227;o de 1996, e a medalha de &#128076;  prata por equipes.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Depois de se retirar, Fernanda Venturina fundou o Clube Atl&#233;tico G

inasiana, fundado em 1994 mas rebatizado de Esporte &#128076;  Clube Alpha Rio, 

at&#233; 2015.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A empresa foi criada por estudantes das categorias Infantil e Juvenil, 

mas a gest&#227;o da equipe &#128076;  n&#227;o foi totalmente vitoriosa na &#23

3;poca.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A empresa foi comprada pelo empres&#225;rio italiano Giorgio Migliaccio

, seu s&#243;cio, em2001.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O antigo presidente da &#128076;  agremia&#231;&#227;o foi Roberto Tibi

ri&#231;&#225;, que em 2002 foi eleito prefeito de Alpha Rio e foi sucedido por 

Giovanni Battista Galliano, &#128076;  empres&#225;rio do esporte.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2016, a dire&#231;&#227;o assumiu o controle da liga hom&#244;nima, 

a liga foi reestruturado como liga profissional ao &#128076;  competir no Campeo

nato Catarinense de Futebol e o esporte foi rebatizado como Amateur Liga.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Na divis&#227;o regional, disputa a Terceira Divis&#227;o &#128076;  do

 Campeonato Catarinense de 2018, a equipe passou a ser denominada Amateur Oberli

ga da Divis&#227;o de Futebol e a disputa &#128076;  foi pra Segunda Divis&#227;

o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A equipe teve {k0} sede transferida em Canoas, da&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Espanha, em 28 de setembro de 2019.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Codena de Castro &#128076;  Ferreira (Porto Alegre, ) &#233; um advogad

o especialista em an&#225;lise jur&#237;dica e direito da &#225;rea do direito p

rivado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nascido na capital &#128076;  ga&#250;cha, cursou gradua&#231;&#227;o p

ela Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi seu primeiro trabalho, em 1981, como assistente de &#128076;  pesqu

isa jur&#237;dica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Codena de Castro Ferreira foi advogado e atuou como Assessor Jur&#237;d

ico do Minist&#233;rio P&#250;blico, assessor do Procurador Geral do &#128076;  

Munic&#237;pio e do Superior Tribunal de Justi&#231;a de Porto Alegre, Secret&#2

25;rio da Controladoria-Geral da Uni&#227;o, vice-governador pelo PMDB e assesso

r &#128076;  especial de imprensa do partido.Em 1993,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;foi nomeado, como professor convidado da Faculdade de Direito da UFRGS,

 e, em 1995, como &#128076;  Procurador Geral da Rep&#250;blica no Minist&#233;r

io P&#250;blico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ocupou cargos de assessor do Procurador da Rep&#250;blica e Procurador-

Geral da Uni&#227;o, e em &#128076;  1997 como assessor especial de imprensa do 

partido, e, entre 1997 e 2002, de assessor especial na Subcomiss&#227;o da Comun

ica&#231;&#227;o &#128076;  Social na C&#226;mara dos Deputados, de Assuntos Jur

&#237;dicos e Crimes, do Parlamento e da Justi&#231;a e da Legisla&#231;&#227;o 

Participativa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso &#128076;  presidiu a comiss&#227;o de controle de recu

rsos humanos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Criou estudos na &#225;rea da advocacia privada na Funda&#231;&#227;o G

et&#250;lio Vargas, em 1983.Em &#128076;  2002,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;participou das articula&#231;&#245;es de funda&#231;&#227;o do Centro N

acional de Advocacia Advocacia, com o objetivo de produzir um programa de advoca

cia &#128076;  aut&#244;nomo voltado ao &#226;mbito de Direito Administrativo, t

ornando vi&#225;vel o planejamento econ&#244;mico, acad&#234;mico e jur&#237;dic

o de estrat&#233;gias p&#250;blicas visando a &#128076;  melhoria do Direito pel

a sociedade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No ano seguinte, o Centro Nacional de Advocacia foi criado, e, em 2003,

 foi eleito Membro-Honor&#225;rio &#128076;  da Ordem da Rosa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m em 2002 integrou no Comit&#234; de Defesa dos Direitos Civi

s do Brasil (CDC) com a finalidade &#128076;  de promover a promo&#231;&#227;o d

o direito das minorias, visando o bem-estar, a igualdade e a cidadania de todos,

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;al&#233;m da implementa&#231;&#227;o &#128076;  de pol&#237;ticas p&#25

0;blicas visando a democratiza&#231;&#227;o da cidadania.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2003, apresentou-se como orador da Comiss&#227;o de Estado-Maior da 

Comiss&#227;o de Defesa &#128076;  dos Direitos do &#205;ndio, tendo contribu&#2

37;do ao aumento significativo do n&#250;mero de atividades relacionadas ao tema

, como a cria&#231;&#227;o da &#128076;  Comiss&#227;o Especial sobre as Mudan&#

231;as no Brasil - CGEMA, que congregava representantes dos diferentes etnias em

 todo o pa&#237;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Participou tamb&#233;m &#128076;  da implanta&#231;&#227;o da Comiss&#2

27;o Especial sobre o &#205;ndio, que foi presidida por Mendes Cabete, president

e da Comiss&#227;o de Direitos Humanos &#128076;  e da Anistia Internacional e m

embro do Conselho Nacional de Direitos Humanos, e da Comiss&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Especial da Sa&#250;de, que foi presidida &#128076;  por Roberto Jeffer

son.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2008, foi a primeira mulher a ser nomeada membro-Honor&#225;rio da O

rdem da Rosa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde ent&#227;o, foi membro da &#128076;  Comiss&#227;o de Constitui&#

231;&#227;o e Justi&#231;a.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; o membro-chefe do Diret&#243;rio Nacional de Advocacia-Geral do 

PMDB (ENA), com a finalidade de elaborar &#128076;  uma s&#233;rie de proposi&#2

31;&#245;es legislativas visando &#224; defesa de direitos constitucionais e &#2

24; estabilidade institucional do Estado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi relator de diversos &#128076;  projetos de leis relacionadas &#224;

 prote&#231;&#227;o da mulher e &#224; preven&#231;&#227;o de desaparecimentos d

a mulher.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde 2014, &#233; membro efetivo da &#128076;  Comiss&#227;o de Direit

os das Mulheres da Rep&#250;blica Federativa do&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Brasil (CGU) e participou, dentre outras atividades, como representante

 da Comiss&#227;o Regional &#128076;  do Trabalho e das Mulheres da Magistratura

 da Rep&#250;blica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em abril de 2019, foi o primeiro brasileiro a assumir a lideran&#231;a 

&#128076;  da CGU, sucedendo-se ao deputado federal Jair Bolsonaro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em junho do mesmo ano, assumiu a presid&#234;ncia do Diret&#243;rio Nac

ional da Advocacia-Geral &#128076;  do PMDB.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atuou, em todos os cargos da secretaria, na formula&#231;&#227;o e impl

ementa&#231;&#227;o da pol&#237;tica econ&#244;mica de pol&#237;ticas p&#250;bli

cas na &#225;rea &#128076;  de direito privado em diversas &#225;reas, tanto em 

&#226;mbito local como nacional.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2016, filiou-se ao Partido Social Democr&#225;tico (PSD), elegendo-s

e &#128076;  o quarto presidente dodiret&#243;rio nacional.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 23 de janeiro de 2019, filiou&lt;/p&gt;
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